

Bericht des Vorstands für das Jahr 2007

Verkehrspolitik

1. Radwegedatenbank

Es wurden in diesem Jahr keine weiteren Problemstellen aus der Radwegedatenbank besichtigt. Allerdings hat die Stadt inzwischen ein paar Punkte unserer beantragten Änderungen umgesetzt, z. B. Freigabe einzelner Einbahnstraßen in Gegenrichtung. Angekündigt wurde in einem Schreiben auch der Umbau der Kreuzung Rommelsbacher Straße / Mitnachtstraße. Andere Punkte werden weiterhin abgelehnt, hier werden wir in diesem Jahr nachhaken müssen.

Radtouren

1. Radtouren

Ein abwechslungsreiches und attraktives Tourenprogramm haben die Kreisverbände Reutlingen und Tübingen auch im Jahr 2007 gemeinsam auf die Beine gestellt, das auch sehr gut angenommen wurde. Leider starten aber nur noch wenige Touren tatsächlich von Reutlingen, ein weitaus größerer Teil der Touren startet in Tübingen. Wir würden uns sehr freuen, wenn wir weitere Tourenleiter gewinnen könnten.

2. Tourenprogramm-Heft

Das Programmheft 2008 wurde in diesem Jahr zum ersten Mal in Heftform gestaltet und dem Corporate Design des ADFC angepasst. Die Herstellung des Hefts wurde bei einer Druckerei in Auftrag gegeben. Zur Kostendeckung konnten Anzeigenkunden gewonnen werden. Wir versprechen uns, dass das attraktiver gestaltete Heft deutlich mehr Aufmerksamkeit erregt und eine größere Beachtung findet.

Aktionen

1. Reutlinger Fahrradfrühling

Am 21. April fand der erste Reutlinger Fahrradfrühling an der Nikolaikirche statt. An einem Infostand stellten wir dabei unsere Arbeit vor, daneben wurden den ganzen Tag durch aktive ADFCler Fahrräder codiert. Transvelo und die Fahrradwerkstatt der BruderhausDiakonie stellten attraktive Mountainbikes und Spezialfahrräder aus, die auch ausprobiert werden konnten. Dies erregte die erhoffte Aufmerksamkeit und sorgte für reges Publikumsinteresse. Auch die örtliche Presse brachte rund um den Fahrradfrühling mehrere Artikel, zum Teil mit Bildern.

Da der Platz etwas knapp war, auch bedingt durch die Baustelle an der Nikolaikirche, haben wir uns entschlossen, dieses Jahr den zweiten Reutlinger Fahrradfrühling am 12. April neben der Marienkirche auf dem Weibermarkt stattfinden zu lassen. Wir werden wieder mit einem Infostand vor Ort sein und Fahrräder kodieren. Unterstützt werden wir dieses Mal von unseren Fördermitgliedern Fahrradparksysteme Kilian und Fahrrad Sauer, sowie der Fahrradwerkstatt.

2. Hausmesse bei Transvelo

Am 12. Mai fand die zweite Hausmesse bei Transvelo statt, wo wir erneut das Tourenportal mit seiner neuen Routing-Funktion vorgestellt haben. Das Interesse am Portal ist erwartungsgemäß dank dieser Funktion deutlich größer.

3. Mutscheln

Am 10. Januar 2008 trafen sich wieder 19 ADFCler, um eifrig um die großen und kleinen Mutscheln zu würfeln. Wie jedes Jahr gab es viel zu lachen, und die meisten Teilnehmer konnten am Schluss die eine oder andere Mutschel mit nach Hause nehmen.

Mitglieder

Am 1. Januar 2008 hatte der ADFC Kreisverband Reutlingen 143 Hauptmitglieder und 165 Familienmitglieder. Das sind 12 Haupt- und 7 Familienmitglieder mehr als vor einem Jahr. Der Mitgliederzuwachs betrug im Jahr 2007 also 6,9 %. Diese Entwicklung ist weiter sehr erfreulich.

Sonstiges

Der ADFC zieht um. Das Naturschutzzentrum muss wegen Schimmelbefalls in der Lederstraße geschlossen werden. Die neue Adresse ist ab sofort Weingärtnerstraße 14. Unser Hab und Gut müssen wir bis Anfang April umgezogen haben.